

タイトル「市やコミュニティセンターができる若者が帰ってくるための取り組みについて」

沼田市立川田小学校6年 氏名 篠原 晃司

私	が	住	ん	で	い	る	地	域	に	は	、	川	田	地	区	コ	ミ	ュ	
ニ	テ	イ	セ	ン	タ	ー	が	あ	り	、	学	校	や	地	域	を	つ	な	ぐ
架	け	橋	と	な	つ	て	い	ま	す	。	地	域	の	人	の	た	め	に	、
陶	芸	教	室	や	絵	手	紙	講	座	な	ど	の	コ	ミ	ュ	ニ	テ	イ	講
座	を	開	催	し	、	地	域	の	人	が	様	々	な	こ	と	を	樂	し	め
る	取	組	を	し	て	い	ま	す	。	そ	の	地	域	と	学	校	を	つ	な
ぐ	も	の	と	し	て	、	小	学	校	と	連	携	し	て	運	動	会	で	地
域	種	目	を	行	つ	て	交	流	を	し	た	り	、	卓	球	教	室	を	開
い	た	り	、	川	田	地	区	民	展	に	出	品	し	て	鑑	賞	会	、	ビ
ン	ゴ	大	会	を	し	た	り	し	て	い	て	、	私	も	い	つ	も	樂	し
く	参	加	し	て	い	ま	す	。	し	か	し	、	そ	こ	で	の	関	わ	り
が	あ	る	の	が	子	供	と	お	年	寄	り	で	、	若	い	人	が	少	な
く	感	じ	ま	す	。														
私	は	、	沼	田	市	の	未	来	を	担	い	、	働	き	手	と	な		
る	若	者	が	帰	つ	て	き	た	く	な	る	イ	ベ	ン	ト	や	取	り	組
み	を	し	た	り	、	就	職	し	よ	う	と	す	る	若	者	を	支	援	す
る	講	座	や	相	談	窓	口	な	ど	の	場	所	を	作	つ	た	り	す	る
こ	と	が	必	要	だ	と	考	え	ま	す	。	川	田	地	区	コ	ミ	ュ	ニ
テ	イ	セ	ン	タ	ー	や	沼	田	市	で	は	、	若	者	が	沼	田	市	に
帰	つ	て	き	た	り	、	就	職	し	た	り	し	や	す	く	す	る	た	め
に	ど	の	よ	う	な	取	り	組	み	を	し	て	い	る	の	か	、	も	し
く	は	し	て	い	く	予	定	な	の	か	を	教	え	て	く	だ	さ	い	。